

# Newsletter SVW 03/2024



## Aktuelles vom SV Weilheim

Hallo,

### N!-Charta Sport

Der SV Weilheim hat am 8.7.2024 die N!-Charta Sport unterzeichnet. Wie bereits im letzten Newsletter erläutert geht es dabei um eine freiwillige Verpflichtung die 12 Leitsätze der Nachhaltigkeit in die Vereinsarbeit zu integrieren und somit nachhaltiges Denken und Handeln zu fördern.

Im Rahmen der N!-Charta Sport verfasst jeder Verein ein Zielkonzept. Darin werden für die nächsten 12 Monate 3 Leitsätze in den Vordergrund gestellt und Ziele formuliert, die in dieser Zeit umgesetzt werden sollen. Das Zielkonzept des SV Weilheim findet man [hier](#).

An dieser Stelle wollen wir kurz unser 3 Schwerpunktthemen für die kommenden 12 Monate vorstellen:

#### **Leitsatz Nr. 4: Gesellschaftlicher Zusammenhalt, Bereich Soziale Belange**

„Wir setzen uns für den gesellschaftlichen Zusammenhalt ein, indem unsere Angebote und Vereinsaktivitäten allen offen stehen und fördern soziales Engagement unserer Mitglieder.“

Unser konkretes Ziel ist es eine Kooperation mit der Flüchtlingsunterkunft einzugehen und den Menschen dort unsere Angebote näher zu bringen. Schließlich verbindet Sport über Grenzen hinweg.

#### **Leitsatz Nr. 5: Ressourcen, Energie und Emissionen, Bereich Umweltbelange**

„Wir bemühen uns, den Ressourcen-, Energie- und Rohstoffverbrauch, sowie die Treibhausgas-Emissionen im Rahmen unserer Vereinsaktivitäten so gering wie möglich zu halten und sie gegebenenfalls klimaneutral zu kompensieren.“

Hier ist unser Ziel Papier einzusparen. Dazu wollen wir unsere Verwaltung soweit möglich digitalisieren. Ein wichtiger Teil dieses Projektes ist es künftig die Beitrittsformulare nicht mehr in Papierform anzubieten, sondern über unsere App.

#### **Leitsatz Nr. 9: Wertevermittlung, Bereich Vereins Erfolg**

„Wir vermitteln Freude an Sport und Bewegung, leben die Werte des Sports, stärken das Bewusstsein für eine nachhaltige Ausübung unseres Sports und fördern unsere Mitglieder in ihrer persönlichen Entwicklung.“

Hier haben wir es uns zur Aufgabe gesetzt ein Kinderschutzkonzept zu erarbeiten und in die Vereinsarbeit zu integrieren.

Sollte sich jemand von diesen Themen angesprochen fühlen und Interesse an einer Mitarbeit haben, würden wir uns sehr über eine Nachricht an [info@sv-weilheim.de](mailto:info@sv-weilheim.de) freuen.

Wer ein bisschen tiefer in das Thema einsteigen will, findet [hier](#) alle teilnehmenden Vereine und Verbände.

Alles aktuelle zum Thema N!-Charta Sport findet man künftig auf unserer [Homepage](#) unter N!-Charta Sport.

## **Sportanlage**

Wer gerade an unserem Sportgelände vorbeiläuft kann sehen, dass wir endlich eine neue Laufbahn bekommen. Das unbeständige Wetter in diesem Frühjahr hat leider für erhebliche Verzögerungen bei der Baufirma gesorgt, weshalb es nicht mehr vor unserem Sporttag gereicht hat. Aber jetzt geht es los und wir freuen uns sehr, dass wir bald wieder eine tolle neue Laufbahn haben werden.

## **Sporttag 2024**

Unser Sporttag ist vorbei und es war ein sehr schönes Fest. Es waren wieder sehr viele Teilnehmer\*innen beim Sportabzeichen dabei und auch die Aufführungen in der Halle waren wieder sehr sehenswert. Wir bedanken uns an dieser Stelle bei allen fleißigen Helfer\*innen, ohne die diese Feste nicht möglich wären. In unserer [Galerie](#) gibt es ein paar schöne Eindrücke von dem diesjährigen Sporttag zu bestaunen.

## **Beachvolleyball-Turnier am 21.7.2024**

Am 21.07. fand nach langer Zeit das erste Mal ein Beachvolleyball-Turnier für die verschiedenen Abteilungen statt. Von 09:30 Uhr bis 14:30 Uhr kämpften sechs Teams um den Titel. Nach einer Gruppenphase standen sich letztendlich die „Netzroller“ aus der Tischtennisabteilung und das Team „Vollgas“ vom Schlupfloch (kurzfristig eingesprungen für das Team aus der Männergymnastik) gegenüber. In einem packenden Finalspiel sicherte sich das Team aus der Tischtennisabteilung den Titel. Danke an alle motivierten Beacher und Beacherinnen und die Zuschauer. Ein besonderer Dank geht an unsere Volleyballabteilung, die die gesamte Organisation übernommen hat. Auf ein neues Beachturnier im neuen Jahr!

Ansonsten wünschen wir allen schöne und erholsame Sommerferien und freuen uns auf September, wo wir wieder voll durchstarten werden!

Viele Grüße

Ihr Team vom SV Weilheim